

AUBOIN Benoit	E	HOULBREQUE Mickaël	P	PEREIRA Joao	E
CLEMENT Louis	P	JACQUOT Jean Luc	P	PEREIRA Maria	E
		LASSALAS Jean Jacques	P	SASSANO Anthony	E
FERREIRA Nicolas	E	LAVALLARD André	E	THOMAS Guillaume	E
GENEST CROS Eric	P	LOPES Jorges	E	TIXIER Bernard	E
GREGOIRE Frédéric	E	LOPEZ Dominique	P		

P : présent E : excusé A : Absent I : Invité

### ➤ **VŒUX DU BUREAU**

Nous souhaitons de prompts rétablissements à Frédéric DONZEL.

Nous félicitons Fadhli Hilal pour son mariage.

Nous remercions Eric Genest pour son don.

Nous sommes solidaires avec nos amis et collègues des Antilles suites aux catastrophes Climatiques.

### ➤ **PV réunion du 30 août 2017**

Adoption à l'unanimité.

### ➤ **Adhésions**

119 adhérents ce soir.

Les emails erroné on tous états modifiés.

Un email de relance a états envoyer par Mickaël.

### ➤ **Boutique**

Un chèque de 884 ,60 EUR à Numéro 10 pour les maillots du challenge Petit. Anthony nous fera un chèque de 300€ de sponsoring.

### ➤ **Préparation SR**

André va faire l'acquisition d'un percolateur et il nous le prêtera pour nos manifestations via Amazon.

Nous devons organiser le café et le repas. Rendez-vous à 7h45, Jean Luc fera les courses.

Louis s'occupe des croissants, du pain et du traiteur. Dominique s'occupe de l'ouverture de la ligue.

### ➤ **Equipe de Foot**

Eric Genest est nommé assistant de Gaël Pour cette nouvelle saison avec Anthony SASSANO.

Proposition de Vincent GENE BRIER pour que l'on puisse engager une équipe dans le championnat universitaire (sans être étudiant), le bureau va lancer des emails afin de motivé l'ensemble des arbitres.

Nous remercions la proposition de Vincent et Cyril.

### ➤ **QUESTIONS DIVERSES**

Mickaël nous parle des statuts, nous allons faire les modifications de ceux-ci, suite a la fusion des ligues et du déménagement du district.

Prochaine réunion le 18 Octobre à 19H00

Le président remercie les présents. Fin de la réunion à 20H39.

Le secrétaire de séance  
Mickaël Houllbrèque

# Nos Partenaires

